

Rheinland-Pfalz

BKS-Portal erreicht 25.000 Nutzer

[11.03.2024] Das zentrale Online-Portal für den Brand- und Katastrophenschutz in Rheinland-Pfalz hat einen wichtigen Meilenstein erreicht: Inzwischen sind 25.000 Nutzerinnen und Nutzer registriert.

Das Online-Portal für den Brand- und Katastrophenschutz in Rheinland-Pfalz ([BKS-Portal](#)) feiert einen großen Erfolg: Inzwischen nutzen 25.000 Menschen die Website. Seit seinem Start im Jahr 2013 hat es sich als zentrale Anlaufstelle für das Wissens- und Informationsmanagement im Katastrophenschutz etabliert und fördert die Zusammenarbeit über Behördengrenzen hinweg.

Das Portal bietet Zugang zu Fachanwendungen aus den Bereichen Brandschutz, Katastrophenschutz, Rettungsdienst und Ausbildung und unterstützt mit Tools zur Lageerfassung und Web-Konferenzen. Entwickelt und betrieben wird es von einem Team aus Mitarbeitern des [Innenministeriums](#), der [Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion \(ADD\)](#) in Trier, der [Landesfeuerwehr- und Katastrophenschutzakademie \(LFKA\)](#), kommunalen Partnern und einer Forschungsgruppe der Universität Koblenz.

Der rheinland-pfälzische Innenminister Michael Ebling erklärte: „Der 25.000ste Nutzer des BKS-Portals ist ein ehrenamtlicher Wehrleiter aus dem Landkreis Mayen-Koblenz, den wir herzlich auf unserer landesweiten Plattform begrüßen. Das BKS-Portal trägt wesentlich dazu bei, unsere ehrenamtlichen und hauptamtlichen Einsatzkräfte bestmöglich zu vernetzen. Die Bereitstellung von Wissen und Informationen ist entscheidend für eine effektive Aufgabenerfüllung im Brand- und Katastrophenschutz.“

(al)

Stichwörter: Allgemein, Feuerwehr, Katastrophenschutz, Rheinland-Pfalz